

Editorial

M. D. Becker

Vitrektomie bei Uveitis. Mehr Durchblick!?

Vitrectomy in uveitis. Better insight?

785

Leitthema Main Topic

M. D. Becker · N. Harsch · M. Zierhut · J. L. Davis · F. G. Holz

Therapeutische Vitrektomie bei Uveitis. Aktueller Stand und Empfehlungen

Therapeutic vitrectomy in uveitis. Current status and recommendations

787

M. D. Becker · B. Bodaghi · F. G. Holz · N. Harsch · P. Le Hoang

Diagnostische Vitrektomie bei Uveitis. Möglichkeiten der Molekularbiologie

Diagnostic vitrectomy in uveitis. Possibilities of molecular biology

796

S. Thureau

Praktische Hinweise zur Gewinnung und erfolgreichen Aufbereitung von Vorderkammerpunktat und Vitrektomiematerial

Practical advice for recovery and successful processing of vitrectomy samples

802

Originalien Originals

C. Kallen · T. Reinhard · G. Schilgen · O. Carlsburg · A. Böcking · C. Auw-Hädrich
R. Sundmacher**Atopische Keratokonjunktivitis. Wahrscheinlich ein Risikofaktor für die Entstehung von Bindehautkarzinomen**

Atopic keratoconjunctivitis. Probably a predisposition for the development of conjunctival carcinoma

808

W. Sekundo · G. Nietgen · J. C. Schmidt

Vermessung der skotopischen Pupille. Ein Vergleich zwischen dem Pupillometer nach Colvard und der Spaltlampenmessung mit dem grünen Licht

Measurement of scotopic pupils. Comparison of scotopic pupil measurements using a Colvard pupilometer and the slitlamp green light test

815

F. Rüfer · A. Schröder · R. Winter · C. Erb

Risikofaktorenanalyse und Therapievergleich zwischen Heparin und Hämodilution bei Zentralarterienverschluss des Auges

Analysis of risk factors and comparison of heparin and hemodilution therapies for retinal artery occlusion

819

A. Kienast · D.-H. Menz · J. Dresch · M. Klinger · A. Bunse · H. Ohgke · W. Solbach · H. Laqua
R. Kämmerer · H. Hoerauf**Effekt einer neuen Oberflächenbehandlung von Intraokularlinsen aus Silikon durch ein Fluoralkylsilan auf das Adhärenzverhalten Endophthalmitis-relevanter Bakterien in vitro**

The influence of a new surface treatment of silicone intraocular lenses with fluoralkylsilan on the adherence of endophthalmitic bacteria in vitro

825

I. Tanasescu · F. Grehn

Akutes Winkelblockglaukom trotz vorhandener Nd:YAG-Laser-Iridotomie. Ein Bericht über 13 Fälle

Acute angle-closure glaucoma despite previous Nd:YAG laser iridotomy. A report on 13 cases

832

B. Lachenmayr

Tagfahrlicht. Pro und contra

Daytime running light (DRL). Pro and contra

836